

## ABSTRAK

### HUBUNGAN PENGETAHUAN DAN PENDIDIKAN IBU HAMIL DENGAN KUNJUNGAN ANTENATAL CARE DI PUSKESMAS PEKAUMAN BANJARMASIN

Riezki Maulidea Ripade\*, Anggrita Sari<sup>1\*</sup>, Sulasmi<sup>2\*</sup>

<sup>1</sup>AKBID Sari Mulia Banjarmasin

<sup>2</sup>AKBID Sari Mulia Banjarmasin

\*Korespondensi Penulis. Telepon: 085251973100, E-mail:

[Ripade39@Gmail.com](mailto:Ripade39@Gmail.com)

## ABSTRAK

**Latar Belakang:** Kesehatan dan kelangsungan hidup bayi sangat dipengaruhi oleh berbagai faktor pelayanan kebidanan, antara lain asuhan kebidanan yang diberikan oleh tenaga bidan melalui pendekatan kesehatan utama yang diberikan kepada ibu, anak, keluarga, dan masyarakat. Oleh karena itu, setiap ibu hamil memerlukan asuhan selama masa kehamilannya (asuhan antenatal).

**Tujuan:** Mengenalisis hubungan pengetahuan dan pendidikan ibu hamil dengan kunjungan antenatal care di Puskesmas Pekauman Banjarmasin.

**Metode:** Metode penelitian yang digunakan yaitu penelitian survei analitik dengan rancangan *cross sectional*. Populasi penelitian adalah ibu hamil trimester III di Puskesmas Pekauman Banjarmasin. Pengambilan sampel dilakukan dengan *Simple non Random Sampling* dengan dengan tehnik *purposive sampling* dengan jumlah total sampel 37 orang.

**Hasil:** Berdasarkan analisis data didapatkan  $\chi^2$  value untuk pengetahuan sebesar ( $\chi^2 = 0,128$ ) sedangkan nilai pendidikan ( $\chi^2 = -0,233$ ) dan Nilai  $\chi^2$  value tersebut lebih besar dari 0,05, berarti  $H_0$  diterima dan  $H_a$  ditolak artinya tidak ada hubungan yang bermakna antara pengetahuan dan pendidikan ibu hamil dengan kunjungan antenatal care.

**Kesimpulan:** Diharapkan dapat meningkatkan pelayanan Antenatal care, dan melakukan promosi kesehatan tentang pentingnya melakukan kunjungan antenatal care, dan diharapkan ibu hamil melakukan kunjungan antenatal care secara lengkap sesuai ketentuan yang berlaku yaitu minimal 4x selama masa kehamilan.

Kata kunci: Pengetahuan, Pendidikan, Kunjungan Antenatal Care

